



3 Pièces

90 m²

Réf. 8081032

3 280 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxeux appartement avec des prestations de grande qualité situé dans l'un des immeubles les plus prestigieux de la Croisette offrant une vue spectaculaire sur la mer. L'appartement a été entièrement rénové et comprend un spacieux salon - salle à manger avec une cuisine ouverte, ouvrant sur la terrasse orientée sud-ouest. Chambre de maître avec une belle salle d'eau en marbre noir attenante. Deuxième chambre avec une salle de bain tout aussi belle. Emplacement parfait à proximité des plages, des restaurants et de toutes les commodités. Sécurité 24h/24 et 7j/7. Cave et parking sous-sol.

Very stylish luxury apartment with high quality appointments situated in one of the most prestigious buildings on the Croisette, offering spectacular views of the sea. The apartment has been renovated to a very high standard and comprises a spacious living / dining room with large open plan kitchen, opening up onto the south west facing terrace. Master bedroom with a beautiful ensuite black marble bathroom. Second bedroom with an equally beautiful bathroom. Perfect location near beach clubs, restaurants and all amenities. 24/7 security.

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

